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◎三 田 議 員 

 

１．町立小・中学校総休業日数の延長について 

 ① 10月 27日の北海道新聞の記事で、夏の暑さ対策のため夏休み延長を検討

している自治体があるとのことで、本町でも夏休みと冬休みの日数を 50日

以内から 56日以内に延長する学校管理規則改正の報道がありました。 

   この決定についての今までの経緯を伺います。 

 

 ② 総休業日数の延長に係る関係機関との協議をどのようにされていくのか

伺います。 

 

２．学校給食について 

 ① 佐呂間高等学校へは様々な支援をしていますが、保護者から高校も給食

にしていただきたいとの要望を受けています。 

ぜひ、高校給食を実現していただきたいとのことですので、支援策の一つ

として町の考えを伺います。 

 

 ② 学校給食に係る地産地消を増やす取り組みの現状と、今後どのように進

めていくのか伺います。 
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◎髙 橋 議 員 

 

１．教員の「働き方改革」への取り組みについて 

  「多様な働き方」が選択できる社会の実現を目指し、「働き方」に関連する

様々な法改正が行われ、多くの企業等では「働き方改革」が推進されていると

ころです。以前から小中学校の教職員の勤務実態にも課題があったかと思わ

れ、教職員の労働環境について質問します。 

 

 ① 働き方改革が注目される以前の教職員の勤務実態（勤務時間など）と、現

状の勤務実態についてどのような状態であるのか伺います。 

 

 ② 教職員の労働環境改善のための取り組みとして、現在までどのようなこ

とを行ってきたのか伺います。 

 

 ③ これまで行ってきた教職員の労働環境改善のための取り組みの成果、検

証、評価の見解について伺います。 

 

 ④ 今後予定している、または考えている、教職員の労働環境改善のための取

り組みについて、何かしらの策をお持ちなのか伺います。 

 

２．併設型小中一貫校への取り組みの現状について 

  昨年の第４回定例会の際、私の一般質問に対し、今後の町内３小学校・１中

学校の在り方として「併設型小中一貫校を模索していく」との谷川教育長の答

弁がありました。児童生徒数が少しずつ減少するであろう将来に向けた町の

小学校の在り方・教育の在り方は、次代を担うこどもたちのために今や待った

なしで検討すべきとの思いから、谷川教育長が模索している「併設型小中一貫

校」の取り組みの現状について伺います。 

 

３．町長が描く 10年後の「佐呂間」の未来像について 

  現在の佐呂間中学校３年生は、佐呂間高校に進学する方もいれば町外の高

校に進学する方もおり、その先、町に残る方もいれば離れる方、また戻って来

る方もいるかと思われますが、彼らの世代が町から離れたくない、または町へ

戻って来たくなるような、今以上に胸を張って自慢できる、町を益々誇りに思

うなど、町長が描く 10年後の「佐呂間」の未来像について伺います。 
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◎面  議 員 

 

１．Ｗｉ-Ｆｉを活用した町内公共施設における防犯カメラ設置について 

  最近、よく見かけるテレビの映像では、防犯カメラを設置したことにより、

不審者の特定に繋がったり、事件・事故の原因が判明したりする例が見受けら

れます。 

  佐呂間町の公共施設においても、イベント等がある場合は、駐車場には多く

の車が出入りし、過去にも車上荒らしの被害もあったとの話も聞きます。 

  こうした事件・事故を少しでも抑止又は原因究明するためにも、Ｗｉ-Ｆｉ

を活用した安価で簡易的に設置できる防犯カメラの設置を検討できないか伺

います。  
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◎但 木 議 員 

 

１．高齢者ハイヤー乗車料金助成事業の対象年齢の見直しについて  

  この事業については、満年齢が 85歳以上の方、自動車運転免許証返納者を

対象として実施してきましたが、対象年齢の見直しについては様々な検討課

題があり、状況を見極める必要があるとのことでした。 

その後、対象年齢の見直しに向け、どのように検討されたのか町の考えを伺

います。 

  

２．産後ケア事業について 

  産後ケア事業は、2021 年度から自治体の努力義務とされていますが、町で

はどのように取り組まれているのか現状について伺います。 
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◎小 松 議 員 

 

１．これからの介護保険サービスに向けた取り組みについて 

 ① 第９期高齢者保健福祉計画及び介護保険事業計画が策定されようとして

いますが、介護サービス事業について、町の高齢者率が高くなる中、介護従

事者の確保が困難な状況が続き、介護サービスの低下が懸念されていると

ころですが、新たな第９期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画の概要に

ついて伺います。 

   また、今後、町として介護に携わる人材をどのように確保するのか、良い

施策はあるのか、併せて伺います。 

 

 ② 特別養護老人ホーム「愛の園」にて介護従事者を募集する新聞記事を目に

しました。 

   愛の園の職員は、大変な労働であると思われますが、人材不足により職員

が過重な労働となってはいないか心配な部分があることから、職員の労働

時間の現状について伺います。 

 

２．令和６年度一般会計・特別会計及び公営企業会計の予算編成概要について 

 ① 令和６年度一般会計・特別会計及び公営企業会計の予算編成については、

まだこの時期では地方交付税の見通しが立たない中ではありますが、本町

における新年度予算編成概要見込みについて伺います。 

 

 ② 令和６年度予算の編成上においての思いを込めた言葉（予算タイトル）を

付けるとするならば、どのような予算計画案とするか伺います。 


